



Impacto y Expansión de Rastreator.mx en México: Revolucionando el Mercado de Seguros en 2023

Desde su llegada a México en 2018, [Rastreator.mx](https://www.rastreator.mx) ha revolucionado el mercado de seguros, ofreciendo una experiencia única y transparente en la contratación de pólizas. Este 2023, la plataforma se consolida como un actor clave en la democratización del acceso a seguros en México, desafiando las percepciones tradicionales y expandiendo su alcance.

Rastreator.mx, el comparador de seguros online que llegó a México en 2018, se ha establecido como una herramienta indispensable en la industria aseguradora. Ofreciendo un servicio gratuito, rápido y sencillo, permite a los usuarios comparar ofertas de [seguros de auto](#) manera segura y transparente, mostrando productos, precios y coberturas de diversas aseguradoras en tiempo real.

La facilidad de uso de la plataforma <https://www.rastreator.mx> y la posibilidad de contratar una póliza en pocos pasos representan un cambio significativo en la percepción y accesibilidad de los seguros en México. Según la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, una proporción significativa de la población considera que los seguros son costosos o complicados, y Rastreator.mx se ha dedicado a desmitificar estas ideas.

Pilar García, CEO de www.rastreator.mx, enfatiza el compromiso de la compañía con la claridad y la accesibilidad: “Uno de nuestros principales objetivos es simplificar lo complicado, aclarar las letras chiquitas y acercar el sector asegurador a la población mediante herramientas digitales y transparentes que permitan un mayor entendimiento de los seguros y servicios financieros”.

Desde su inicio, Rastreator.mx ha registrado cerca de 3 millones de usuarios únicos en su web, con una mayor actividad en áreas de alto volumen vehicular como Ciudad de México, Estado de México, Guadalajara y Puebla. Este crecimiento exponencial refleja el éxito de la marca y su impacto positivo en el mercado mexicano.

“La aceptación de Rastreator.mx en México ha sido un éxito total. Nuestro crecimiento ha sido exponencial y estamos comprometidos a seguir



fortaleciendo el mercado mexicano, con miras a expandirnos a otras regiones.”

La historia de Rastreator.mx en México es una de innovación, crecimiento y compromiso con la transparencia. Su enfoque en simplificar el proceso de [contratación de seguros](#) y en educar a los consumidores ha resonado profundamente con los usuarios mexicanos, posicionándolo como un líder indiscutible en el mercado de seguros online.

Los usuarios que buscan entender y contratar seguros de manera sencilla y transparente encontrarán en Rastreator.mx un aliado invaluable. La plataforma continúa desafiando las normas establecidas y abriendo nuevos caminos para un acceso más equitativo a los seguros en México y más allá.

[Acerca de Rastreator.mx](#)

[Rastreator.mx](#), el comparador líder de seguros de auto se lanzó en México en el año 2017. Desde su plataforma y su aplicación gratuita les facilita a las personas el encontrar una sola cotización de manera sencilla y rápida, con todas las garantías, precios y coberturas que ofrecen las aseguradoras, así como sus promociones, para que los usuarios puedan elegir de manera independiente y autónoma qué aseguradoras les convienen y qué póliza se ajusta a sus necesidades contratando directamente con la compañía.

El portal pertenece al Gruppo MutuiOnline.

[Acerca de Pilar García, CEO de \[Rastreator.mx\]\(#\)](#)

Pilar García es diplomada en turismo por la Universidad de Oviedo y licenciada en Publicidad, Relaciones Públicas y Marketing por la Universidad de San Pablo CEU de Madrid. Junto con Ángel Hidalgo fundó la oficina de Rastreator en México. Es miembro del Comité Directivo de la Asociación Insurtech México, organismo que busca fortalecer el sistema Insurtech y Fintech a través de la comunidad.